

Eleva S&P perspectiva a nota de UANL



Standard and Poor's elevó a estable la perspectiva de la calificación crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León, luego de que su perfil de deuda mejoró con el reciente refinanciamiento.

NEGOCIOS / Staff

Standard and Poor's mejoró la perspectiva de la calificación crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) a "estable" desde "negativa", luego de que la institución mejoró el perfil de su deuda y fortaleció su desempeño

presupuestal.

La agencia también confirmó la nota crediticia de "mxA+" a la deuda de largo plazo.

En un comunicado, destacó que la revisión de la perspectiva crediticia toma en cuenta el reciente refinanciamiento de su deuda y la expectativa de que el uso de la deuda de corto plazo sería menos agresivo en los próximos 24 meses.

Por otra parte, mencionó que la calificación está limitada por su alta dependencia de las transferencias estatales y federales, así como por sus débiles indicadores de liquidez y la baja capacidad para recortar su gasto operativo en caso de ser necesario.

Otras limitantes, dijo, son los débiles indicadores de liquidez en relación con sus gastos totales, así como la calificación del estado de Nuevo León de "mxA-", con perspectiva estable, que se encuentra por debajo de la Universidad.